



Un FES perfectible

Señor Director:

Durante la última sesión del CRUCH avanzamos de manera decidida en la revisión del fondo de Financiamiento para la Educación Superior (FES), proyecto valioso para avanzar hacia mayor equidad considerando que el actual sistema del CAE no es viable en el largo plazo.

Sabemos que es perfectible, y en esa línea hemos planteado la necesidad de que los estudiantes puedan optar por distintos porcentajes de financiamiento, que se establezca un tope máximo de pago, y que se considere el rol del copago en ciertos segmentos, para asegurar la continuidad de los proyectos institucionales.

Asimismo, se requiere que el sistema de financiamiento integral de la educación superior incluya áreas estratégicas como la investigación, la creación, innovación y vinculación con el medio, que hoy no cuentan con un sustento suficiente.

LUPERFINA ROJAS ESCOBAR
Rectora Universidad de La Serena